
Pierre de Construction Spirituelle n° 137

Actes 1.8 ‘’Mais vous recevrez une puissance, le Saint-Esprit survenant sur
vous, et vous serez mes témoins à Jérusalem, dans toute la Judée,
dans la Samarie, et jusqu'aux extrémités de la terre.’’

Ecoutons ce que le prophète de Dieu dit : 
Aujourd’hui  nous  avons  une  fausse  conception  de  la  puissance.  La

puissance c’est vaincre, rendre le bien pour le mal, voila la puissance. Elle
peut aimer votre ennemi, faire du bien à ceux qui vous font du mal. C’est
cela la véritable puissance ; c’est la puissance de Dieu (Matt 5.44-48). 

Les fous peuvent rompent les chaines. Mais il faut un vrai homme pour
rendre,  du fond de son cœur,  le bien pour le mal ;  pas parce que c’est
devoir religieux, mais du fond de son cœur. [1]

Vous savez, les gens veulent avoir de la puissance, mais en réalité ils ne
savent pas ce qu’est la puissance. Voyez-vous, ils ne savent pas, en réalité,
ce que ça implique.  La façon de monter, c’est de descendre, toujours. Si
vous  voulez  avoir  de  la  puissance,  voyez  jusqu’où  vous  pouvez  vous
humilier (Matt.  11.28-30 ;  I  Pier  5.5-6).  Débarrassez-vous simplement  de
toutes vos pensées du monde  et humiliez-vous devant Dieu,  et alors vous
aurez plus de puissance que l’homme qui court partout dans la salle et qui fait
beaucoup de bruit; voyez-vous, parce que vous aurez été capable d’avoir le
dessus sur vous-même, et de vous remettre entre les mains de Christ, vous
voyez, de vous humilier devant Lui (Jacq .10). Voilà la véritable puissance.

Montrez-moi une église qui est humble, vraiment humble, sans aucune
arrogance; une église, une église vraiment douce et humble, et moi je vous
montrerai une église qui a la faveur et la puissance de Dieu en elle. C’est vrai.
C’est  ça  qu’il  faut  :  l’l’humilité,  nous  humilier  devant  Dieu,  laisser
simplement Dieu agir à travers nous. On n’a pas besoin de faire beaucoup
de bruit. 

Quelquefois, comme ce que racontait le cultivateur, qu’en s’en allant au
champ avec son chariot, à chaque cahot, ça faisait un bruit de ferraille et tout.
Mais en revenant, il y avait le même cahot, mais ça ne faisait pas de bruit du
tout, parce que c’était chargé de bonnes choses. Donc, je pense que c’est à
peu près ça, voyez-vous : il s’agit d’être remplis des bonnes choses de Dieu,
pour qu’on puisse voir le fruit de l’Esprit à travers nous (Gal 5.22). [2]

Maintenant, frères et sœurs, je veux vous demander quelque chose. Alors
si nous sommes nés de nouveau de l’Esprit de Dieu... Dieu n’a pas de petites
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parties faibles et de grosses parties fortes. Il est entièrement Dieu. Et si
vous aviez suffisamment de Dieu en vous à tel point que cela soit à peine
une  ombre,  c’est  suffisamment  de  puissance  pour  créer  une  nouvelle
terre, c’est  suffisamment  de puissance pour créer une nouvelle lune et  un
nouveau système.  C’est  Dieu,  et c’est  fort!  Et  en ce moment même dans
chaque croyant ici, il y a la Vie éternelle (Jn 5.24),  ce qui est l’Esprit de
Dieu en vous. Suffisamment de puissance qui ressuscitera les morts, qui
guérira les malades, qui placera les orbites dans des conditions...  Mais
vous êtes... c’est contrôlé par une loi, cet Esprit qui est en vous. Vous êtes
fils  et  filles  de  Dieu.  Le  même  Esprit  que  vous  avez  en  vous  vous
ressuscitera au jour de la résurrection (Rom 8:11).

S’il  n’y avait  pas  de lois  quant  à cela,  les  fils  et  les  filles de Dieu se
créeraient un monde quelque part et iraient y vivre une vie privée. Vous avez
la puissance en vous pour le faire. Si vous avez une ombre de la puissance de
Dieu  en vous,  vous  avez la  puissance pour  le  faire.  Dieu est  omnipotent.
Voyez-vous ce que je veux dire? La puissance qui est en vous fera... Vous
pourriez  par  votre  parole  amener  un  monde  à  l’existence et  aller  y  vivre.
Alléluia! Vous y êtes. 

C’est cela la puissance qu’il y a dans l’Église maintenant. Mais elle est
contrôlée par une loi (Eph 3.20-21). Et cette loi n’est pas l’observation d’un
tas de commandements. C’est une loi de foi. Jésus a dit: «Toutes choses sont
possibles  à ceux qui  croient.»  (Matt  11.22-24) Si  vous  pouvez le  croire,
quelle que soit la chose où Dieu conduira votre âme à croire, elle est à
vous. Chaque endroit sur lequel se posera la plante de votre pied par la
foi, Dieu vous le donne (Jos 1.3). Amen! Cela est à vous, vous le possédez
si vous pouvez trouver la clé à cette loi de foi qui vous ouvre cela. Voyez-
vous ce que je veux dire? Cette puissance est contrôlée par... Si vous êtes un
fils de Dieu et si vous êtes une fille de Dieu,  cela ne vous quitte jamais.
C’est avec vous tout le temps. Mais votre foi s’en éloigne, mais cela est
toujours là. Alléluia! 

Quand vous êtes sauvé, Dieu vous donne la foi pour vous élever, sortir de
la saleté de la terre.  Votre foi triomphe des choses du monde (I  Jn 5.4).
Qu’est-ce que votre foi? Votre foi dans cet acte que Dieu a fait en vous
pour faire de vous un fils de Dieu. Vous cessez de mentir, vous cessez de
voler, vous cessez de boire parce que votre foi vous élève au-dessus de
cela. Amen! Si vous ne le faites pas, vous n’avez pas de foi du tout. Et c’est
par la foi que vous êtes sauvé et cela par le moyen de la grâce (Eph 2.8-9).

La quantité de foi qui sera relâchée, c’est la quantité de puissance que
vous pouvez avoir, parce qu’en vous habite la puissance pour créer les
cieux et la terre. Dieu habite en vous et vous êtes fils et filles de Dieu .
Amen! Vous y êtes. Mais c’est votre foi. Jésus a dit: «Qu’il te soit fait selon ta
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foi. Si tu peux croire, toutes choses sont possibles. En vérité, je vous le dis, si
vous dites à cette montagne: ‘Ôte-toi de là’ et que vous ne doutez pas, mais si
vous croyez en ce que vous avez dit...»

Voilà le problème avec l’église. Nous pouvons vaincre chaque maladie.
Nous avons la puissance en nous. Nous sommes des fils et filles de Dieu,
rien  ne  peut  tenir  devant  nous.  La  seule  chose  est  qu’Il  veut  trouver
quelqu’un qui croit en cela, qui croira ce que Dieu a déjà fait pour vous.
Non pas nous serons, nous sommes maintenant. La continuelle Présence de
l’Esprit est avec nous. Amen! Vous y êtes.

Croyez-le. Vous devez le croire. Il doit y avoir quelque chose là pour
ouvrir cet étouffoir, ouvrir cette chose pour que vous puissiez avoir part à
cela.  Ce  dont  nous  avons  besoin  aujourd’hui,  ce  n’est  pas  de  prier  pour
davantage de puissance. Vous avez suffisamment de puissance pour faire une
nouvelle terre.  Ce dont vous avez besoin, c’est de foi pour utiliser cette
puissance.  Ce dont  vous avez besoin,  c’est  de contrôler cette  vie  et  de
vivre une vie tellement pieuse que lorsque vous demandez quelque chose
à Dieu, vous êtes sûr. Nous avons confiance en Dieu pour cela (I Jn 3. 19-
22).  Nous  savons  que  si  nous  gardons  Ses  commandements,  Il  ne  nous
refusera aucun bien si nous marchons avec Lui. Dieu marchant avec nous. [3]

Laissez ces fondamentalistes, laissez ces gens qui renient la Puissance de
Dieu dire qu'Elle est fausse; mais la même Puissance qui a appelé le monde
à l'existence se trouve dans ces gens qui ont le Saint-Esprit (Héb 11.1-3).
C'est vrai.  Hommes et femmes, c'est le moment pour nous de découvrir
qui vous êtes. Le diable essaie de vous barrer la route, disant que vous n'êtes
qu'une petite poule mouillée.  Vous ne l'êtes pas. Vous êtes fils et filles de
Dieu (Gal 4.6-7). La Divinité n'est pas au Ciel, Elle est en vous (Col 1.27).
Alléluia! [4]

Dieu habite dans des hommes. Et l’homme devient un fils de Dieu, pas
en lui-même, mais le Saint-Esprit qui est en Dieu. Le créateur vit dans la
création. [5]

Le  même  Saint-Esprit  qui  a  sauvé  les  luthériens;  qui  a  sanctifié  les
méthodistes; qui a baptisé les pentecôtistes; Il prépare maintenant la Venue
du Seigneur  Jésus.  Alors  que  ce  sera  tellement  puissant,  ce  Corps,  Il
viendra dans ce Groupe, une Église, ça fera sortir tous les autres de la
tombe. Il y aura une résurrection. Voilà à quoi sert le Saint-Esprit. 

Qu’est ce que le Saint-Esprit? Sans nous ils ne peuvent pas parvenir à la
perfection (Héb 11.32-40).

Ce que Dieu attend, c’est moi et vous. Ce que l’Église attend, c’est moi
et vous. Le temps de l’Adoption, quand Dieu peut déverser en nous Sa
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plénitude,  Sa Puissance,  Sa résurrection,  si  bien que l’Église et  Christ
seront tellement unis que Christ deviendra visible parmi nous, et qu’Il
ressuscitera les morts, et que nous partirons dans l’Enlèvement  (I Thés
4.13-18). [6]

Ne te fais pas de souci. Dieu est dans l’attente; Il essaie, Il presse pour en
arriver à ce que le mystère  de Dieu soit  révélé à Son Église. C’est ce qui
retient  maintenant  la  venue  de  Christ  et  le  grand  Millénium,  c’est  cette
grande puissance surnaturelle qui en réalité dort dans l’Église. [7] 

Oh,  la  puissance  de  l’Eglise  Chrétienne  est  dormante  à  cause  de
l’incrédulité. [8] Vous avez de la puissance ; mais elle dort parce que vous
avez peur de l’utiliser. Voyez ? Les disciples avaient la puissance, mais ils
ne pouvaient pas le faire (guérir le garçon-Matt 17.14-20). Chaque personne
d’entre vous a la puissance. Ces boiteux ont de la puissance de se lever et
marcher. Cet homme qui se meure du cancer a la puissance de se lever et
marcher. Tout le reste des malades ont la puissance ; elle vous a été donnée.
Vous recevrez de la puissance (Actes 1.8.). C’est ce que dit la Bible. [9]

Écoutez attentivement. I Corinthiens 4.20 dit: Le royaume de Dieu, c´est
Sa Parole transformée en Puissance. Qu´est-ce que le Royaume de Dieu?
C’est  à  l’intérieur  de  vous.  Le Royaume est  en vous  (Luc  17.20-21).  Et
quand la Parole entre en vous, qu’est-ce que cette Parole se met à faire? Elle
se transforme en puissance, lui faisant dire exactement ce qu’elle a dit. 

Vous ne pouvez pas dire: « Elle dit ceci », et « elle dit ceci », et faire que
ça  marche.  Vous  devez  dire  la  même  chose  qu’elle  dit.  Cela  fait  une
confession. Non  pas  de  dire:  «  Bien,  c’est  raffiné,  ça  ici.  J’aurai  plus  de
sagesse, j’aurai une meilleure réputation de ce côté-ci. » 

Restez avec la Parole. Voilà, c’est ça. Et  cela en fait une puissance. ’’
Jésus-Christ, le même hier, aujourd’hui, et éternellement.’’ Dans Jean 14.12,
Jésus a dit « Celui qui croit en moi fera aussi les œuvres que Je fais. St Jean
15.7,’’  Si  vous  demeurez  en  moi,  et  que  Ma  Parole  demeure  en  vous,
demandez ce que vous voudrez, et cela vous sera accordé. Si vous demeurez
en moi et que Mes Paroles demeurent en vous.’’ [10]

Frère, cette puissance ressuscitée, je ne parle pas de quelque chose où
vous  avez  à  creuser,  tirer  et  essayer.  J'entends  que  vous vous  détachiez
simplement, de vous-même en toute liberté, alors Dieu vous a déjà envoyé
là-bas, de l'autre côté, quelque part, où c'est simplement un tel plaisir de
vivre  pour  lui! Eh  bien,  les  autres  choses  sont  aussi  mortes  que  minuit,
voyez-vous. Il n'y a rien, aucun désir, aucune condamnation pour ceux qui
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sont en Jésus-Christ… (Rom 8.1) Oh, là, là!  Ces vieilles choses du monde,
vous  n'êtes  pas  obligé  de  les  laisser,  vous  ne  devez  pas  le  faire;  vous
n'avez rien à abandonner, cela vous quitte simplement.  Vous, cela n'est
plus là tout simplement, cela s'en va. Amen. [11]

La puissance vivifiante est venue dans ces derniers. Qu’est ce que ? La
puissance  vivifiante  venant  sur  l’église,  la  préparant  pour  l’heure  à
laquelle nous nous approchons : la puissance vivifiante. Oh Dieu aide nous
à la recevoir. Aide nous à le croire. 

Voyez ?  Cela dépend de l’attitude que vous prenez qu’à tant ce que
cela vous fera du bien ou pas.  Voyez, vous devez le croire. Si vous ne le
croyez pas, cela ne vous fera aucun bien. [12]

Mais c’est de même un fait que le prophète du dernier âge doit apporter un
message de Dieu qui préparera la seconde venue du Seigneur, car c’est par ce
message les cœurs des enfants retournerons vers les pères de la Pentecôte, et
avec la restauration de la Parole viendra la restauration de la puissance
(Mal 4.5-6 ; Apo 10.1-7) [13]

Comme Israël, de retour dans son pays promis, elle ne sait pas comment
elle  s’est  retrouvée  là.  Elle  a  été  installée  là-bas  de  nouveau,
automatiquement. Pourquoi? Les forces nationales l’ont ramenée à sa place.
Maintenant  je vais dire quelque chose.  Les forces nationales ont ramené
Israël dans sa patrie; les forces nationales vont faire entrer l’église dans le
Conseil  mondial  des Églises;  mais la puissance de Dieu fera entrer les
gens dans l’Épouse. Le monde pousse dans cette direction-ci, et le monde
pousse dans cette direction-là,  mais Dieu pousse vers le haut. L’Esprit de
Dieu, qui est la Parole de Dieu : “Ma Parole est Esprit et Vie”, donnera à
l’Épouse Sa place, parce qu’Elle reconnaîtra Sa position dans la Parole;
alors Elle sera en Christ, (Jn 6.63) ce qui Lui donnera Sa place. Ce ne sont
pas  les  forces  nationales  qui  feront  cela.  Mais  ce  sont  bien  les  forces
nationales qui ont contraint Israël à rentrer dans la patrie; les forces nationales
du Conseil des Églises vont contraindre toutes les organisations à y adhérer;
mais la Puissance de Dieu élèvera l’Épouse dans la Gloire, en dehors de
tout cela. [14]

Le Saint-Esprit nous averti dans II Timothée 3.1-5, que dans les derniers
jours l’église s’éloignerait de la sincérité et de la foi. Ils auront une forme de
piété, mais ils renieraient la puissance qui va avec la chose, ayant la forme
de la piété, mais reniant ce qui en fait la force. Oui, monsieur. 

Dieu hait une religion sans puissance. Et aujourd’hui, toute religion qui
n’a pas Christ en soi,  est sans puissance.  Or toute religion dans laquelle
Christ se trouve est sous Son Sang, et elle a de la puissance. Dieu hait une

5



religion sans puissance. Il doit y avoir une puissance en elle.  Il doit y avoir
de la sincérité.  La sincérité  produit  la  puissance.  La sincérité amène  la
vraie adoration, pas les formes, mais une adoration puissante et authentique
sachant que vous êtes passé de la mort à la vie (Jn 5.24).  [15]

Je  veux,  maintenant,  que vous compreniez ceci.  L’Église doit  s'élever
dans la puissance de Dieu. Nous sommes trop près de la fin, maintenant; je
crois que l’Église est en état de recevoir l'enseignement de choses un peu plus
profondes  et  d'en  faire  sortir  un  peu  de  cette  soi-disant  croyance,  afin
d'entrer dans quelque chose de réel. Voyez-vous?  Ce doit être quelque
chose que vous savez! 

Ainsi, quand un homme vit par la foi et marche par la foi, je veux dire la
foi en tant que substance, il est isolé du monde entier et devient une nouvelle
créature en Christ (II Cor 5.17). Maintenant, vous arrivez dans la matière
pour l’Épouse.  Voyez-vous? Maintenant,  vous arrivez dans la condition
nécessaire pour l'enlèvement. Cela veut dire que chacun d'entre nous, pas
seulement le pasteur, les diacres ou les administrateurs, mais aussi les laïques,
chaque individu marche dans un monde avec Dieu seul.  Vous êtes baptisé
dans ce Royaume (I Cor 12.13), et il n'y a personne là, si ce n'est vous et
Dieu. Voyez-vous? Il donne les ordres et vous les exécutez. Quoi qu'Il dise,
il  n'y a  nulle  part  l'ombre  d'un doute,  vous  continuez  votre  marche.  Si  le
Seigneur  dit  ceci,  il  n'y  a  personne  au  monde  qui  puisse  vous  en
dissuader, vous continuez à avancer de la même façon.  Maintenant, vous
arrivez à cette Foi  parfaite,  une parfaite perfection qui ne peut faillir.
Cette foi-là ne faillit jamais. [16]
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